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В статье рассматривается Концепция государственной семейной политики в Российской Федерации на период до 2025 г. 
в связи с завершением в 2018 г. ее первого этапа. Делается вывод, что задачи в сфере правовой политики не были достигнуты 
преимущественно из-за системных недостатков самой концепции, многие из которых отмечались исследователями непо
средственно после обнародования текста ее проекта. Ни внесение изменений в законодательство, ни судебная практика не 
решили проблем, на решение которых в обществе существует ярко выраженный запрос, в том числе обеспечение правовыми 
средствами стабильности брака, в большей степени сбалансированное правоприменение по делам о лишении и ограничении 
родительских прав.

Необходимо разработать новую концепцию, основу которой в значительной мере могли бы составить ряд положений Концеп
ции по совершенствованию семейного законодательства.
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The article discusses the Concept of state family policy in the Russian Federation for the period up to 2025 in connection with the 
completion in 2018 of its first stage. It is concluded that the tasks in the field of legal policy were not achieved mainly due to the systemic 
flaws of the concept itself, many of which were noted by researchers immediately after the publication of the text of her project. Neither 
the amendments to the legislation nor the judicial practice solved the problems for which there is a pronounced request in society, 
including the provision of legal means of stability of the marriage, more balanced law enforcement in cases of deprivation and restriction 
of parental rights.

It is necessary to develop a new concept, to a large extent the basis of which could make up a number of provisions of the Concept 
to improve family law.
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